

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Trish Kolber

<https://www.cadre21.org/membres/pkolber-vsbc-ca>

Date d'obtention : 2022-01-29 02:22:06

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

J'ai déjà écouté plusieurs balados pédagogiques. Je suis d'accord qu'ils peuvent nous mettre à jour sur les tendances pédagogiques et bâtir un sens de communauté avec les enseignants avec des intérêts similaires. Ils peuvent non seulement nous apprendre des choses mais clarifier les enjeux ou bien les concepts compliqués. J'aime aussi les balados des ados et jeunes adultes qui offrent des perspectives différentes sur les questions du jour importantes tant sur le plan scolaire que sur la vie personnelles des jeunes. Mieux comprendre 1) notre matière 2) les innovations 3) les enjeux systémiques et politiques et 4) le point de vue des jeunes sont de bonnes raisons pourquoi en écouter pour ceux qui travaillent dans le milieu scolaire.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

J'ai déjà écouté des balados créés par les étudiants en sciences humaines dans mon école secondaire. Ils ont tenu des entrevues avec des aînés et commenté sur ces perspectives. Dans ma classe de français langue seconde, je pourrais aussi entreprendre une unité similaire mais les étudiants devraient parler avec un jeune francophone ou étudiant d'immersion. Ils devront mener l'entrevue en français sur un thème exploité déjà dans notre classe tel que le commerce équitable ou l'immigration irrégulière.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Ce genre d'activité motiverait les étudiants de parfaire leur accent et améliorer la fluidité de leur français pour produire un récit engageant et facile à suivre. Ils seront motivés de travailler avec les pairs et de parler des concepts qui concernent bien des familles dans notre communauté (l'immigration). La réussite serait évidente par la rétroaction des pairs quand ils écouteront les balados. Les jeunes adorent se parler et donner leurs opinions. Je crois qu'ils seraient très enthousiastes pour un tel projet.